

Un Belén que traspasa fronteras:

¡¡desde Ávila al Vaticano!!

Sor Carmen Cabrera este año ha tenido una experiencia única: y es que le han solicitado que montara un nacimiento delante de la basílica de San Pedro en el corazón del Vaticano. A continuación, ella misma nos da unas pinceladas de lo que ha supuesto:



Belleza: El día uno de diciembre de 2023, volábamos a Roma, al Vaticano, invitadas por el Dicasterio para la Evangelización de los Pueblos, apoyadas por Las Cruzadas de Santa María (fundadas por el P. Tomás Morales SJ), y por la generosidad de las personas que nos brindaron, con sencillez y libertad, poder realizar, en la columnata de la Plaza de San Pedro, un belén trabajado por las Hermanitas de Ávila.

Poner un belén es ya de por sí una belleza, algo que realizamos en cada Residencia cada año para dar realce a la Navidad, fiesta de gozo y salvación. Pero, ¡qué belleza poderlo representar, con cuidadas imágenes, emplazado dentro de la grandiosidad del Vaticano, entre sus hermosas y sólidas columnas, abrazando la plaza de San Pedro!

Entusiasmo: Sí, entusiasmo desde el mismo día propuesto y aceptado. El entusiasmo de la NAVIDAD es el ánimo y la fuerza que tenemos que poner las hermanitas, para “revestir nuestra vida y nuestras residencias” en estas fiestas natalicias, a fin de llenar el corazón de nuestros mayores.

Alegría: Sí, alegría desde que se pudo consolidar la obra que íbamos a llevar al Vaticano. Con esa fuente de alegría de la que estábamos llenas, se pudieron afrontar las dificultades que siempre nos acompañan en toda obra a ejecutar.

Solidaridad: ¡Qué apoyo fraterno brotaba del grupo de Hermanitas de la Casa Procura de Roma! Con qué generosidad, entusiasmo y alegría nos acompañaron, sembrando a su alrededor LA BELLEZA DE LA CONSAGRACIÓN, contemplada por quienes nos atendieron en la realización de la obra.



Fe: Sí, tenemos que pedir fe al Niño Dios, fe para todos los hombres; sólo desde ahí podremos descubrir la salvación realizada por “la locura de Dios”, que se hace pequeño, debilidad, naturaleza humana... Y desde aquí, podremos también celebrar la Navidad, descubriendo la belleza de Dios, el entusiasmo en la acción, la alegría en las obras realizadas.

Por eso, poner un belén, donde quiera que sea, es todo cuestión de fe, de contemplación, de entrega y de coherencia cristiana. Por eso, desde cada belén, entonemos un grito de alabanza y una llamada urgente a cada hombre de nuestro planeta, para que la paz de los cielos se pose en cada persona, en cada nación y en cada pueblo.

¡Venite adoremus!, ¡venite adoremus Dominum!

Sor Carmen Cabrera

[https://www.diariodeavila.es/noticia/z813bc577-99c7-9524-da394484462d6589/202312/la-
navidad-de-avila-llega-al-vaticano](https://www.diariodeavila.es/noticia/z813bc577-99c7-9524-da394484462d6589/202312/la-navidad-de-avila-llega-al-vaticano)

[https://www.elnortedecastilla.es/palencia/palencia-vaticano-recrear-belen-20240117070855-
nt.html?ref=https%3A%2F%2Fwww.elnortedecastilla.es%2Fpalencia%2Fpalencia-vaticano-
recrear-belen-20240117070855-nt.html](https://www.elnortedecastilla.es/palencia/palencia-vaticano-recrear-belen-20240117070855-nt.html?ref=https%3A%2F%2Fwww.elnortedecastilla.es%2Fpalencia%2Fpalencia-vaticano-recrear-belen-20240117070855-nt.html)

[https://www.elnortedecastilla.es/palencia/cueva-alberga-belen-residencia-palencia-
20240116165924-ga.html#imagen13](https://www.elnortedecastilla.es/palencia/cueva-alberga-belen-residencia-palencia-20240116165924-ga.html#imagen13)

[https://www.elnortedecastilla.es/palencia/belen-vaticano-denominacion-palencia-
20240116175332-vi.html](https://www.elnortedecastilla.es/palencia/belen-vaticano-denominacion-palencia-20240116175332-vi.html)